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会長挨拶	 紙谷会長

今年度第 1 回目の会長挨拶になります。 1 年間宜し
くお願い致します。

まずは入会予定者といたしまして株式会社りそな銀
行 村田様にお越しいただきました。

また米山奨学生の宋さん、後ほど宜しくお願い致し
ます。それと阿部直前会長、坂本前幹事、井伊前ガバ
ナー補佐、理事役員の皆様 1 年間ありがとうございま
した。

今日は今年度の社会奉仕の初事業で、朝 ７ 時よりポ
リオ根絶PR看板の取り換えを行いました。直前まで
大雨でしたが、奇跡的に止み、皆で青の ２ wayジャン
バーを着用して開催しました。創立４０周年事業で設置
された看板を今回４5周年事業の一環でリニュアルいた
しました。江坂公園前のローソンの上に設置しており

さあ～いこう！
新たな時代に向かって

ますので、本日参加できなかった会員の方々にもご覧
い た だ け れ ば と 思 い ま す。そ れ と 佐 々 木 会 員、
J:COMの段取りありがとうございました。

それと除幕式の後、江坂企業協議会主催のクリーン
デーは雨天中止でしたが、雨が上がったため、残った
メンバーで実施いたしました。

私は会長エレクトの期間中、いくつかのクラブへ
メークアップに伺い例会の様子を見て参りましたが、
ほとんどのクラブが昼例会でした。それぞれのクラブ
において個性が感じられ工夫されているのがよくわか
りました。衛星クラブがあったり、例会が始まる前に
先に食事をとったりと。ゲストの例会参加をどんどん
受け入れていました。

我々のクラブも例会に来てもらえるように間口を広
げ、また興味を持っていただくため地域の方や企業の
方々・友人などの参加を受け入れていければと思いま
す。皆さんも遠慮なくゲストとしてお越しいただけま
すようPRしてください。

最後に、折角の４5周年なので私から皆さんにプレゼ
ントを考えました。皆さんの誕生日に４5年前の読売新
聞のコピーをプレゼントさせていただきます。どうぞ
一年間宜しくお願い致します。ありがとうございました。

ゲスト紹介
	 親睦活動委員会　瀧川（健）委員長

体験例会として、りそな銀行 江坂支店長 村田龍哉
様、米山奨学生として、宋 俊秀（ソン ジュンス）様
の ２ 名様がお越しになっています。

本日の例会 次回の例会

第1933回例会　令和 6 年 7 月 8 日
今週の歌　「いい日旅立ち（山口百恵）」
卓　　話　「新年度理事挨拶」

瓜生　晴彦 クラブ奉仕担当理事
木田　昌宏 国際奉仕担当理事　
福原　　斉 職業奉仕担当理事　

第1９34回例会　令和 6 年 7 月22日
今週の歌　「我らの生業」
卓　　話　「新年度理事挨拶」

橋本　芳信 社会奉仕担当理事　
近藤　　亘 青少年奉仕担当理事
橋本　徹也 SAA　　　　　　　



幹事報告	 清水（良）幹事

本年度の幹事を拝命致しました清水良寛です。皆様
1 年間、宜しくお願い致します。

1  ．まず、前年度の功労者・阿部直前会長と坂本前年
度幹事へ、クラブを代表して紙谷会長より御礼の品
をお渡しさせていただきます。

２  ．先週２０２４年 6 月２４日に開催されました理事会の承
認事項について、ご報告致します。
・卓話予定（ ８ 月度）の件
・各委員会の活動計画・予算の件
・「毎月 1 日はクリーンデー」の件
　 クリーンデーの日程については、本日配付の年間

スケジュール記載のとおりです。
・クリーン・エサカの件
・夏の移動家族例会の件
・ クラブの公式ジャケット（ ２ WAYジャンパー）

の購入費用の支払の件
 　会員 1 人当たりの負担を 1 万円とし、版代を含め
た超過分については周年事業費から支出することに
ついて、第 ４ 回理事会にて承認可決済みですが、今
般、追加購入分を含めて費用が確定しましたので、
周年事業費からの支出金額について、改めて承認決
議がなされました。
・ ４5周年記念事業・YPEプロジェクトの件の収支

予算の件
 　大阪西南RC、シアトルのイサクアRCとの共同プ
ロジェクトとして、若手人材の育成を目的として、
青少年交換職業研修事業を実施致します。
 　 ８ 月には、当クラブから、瀧川パスト会長のお孫
さん、橋本幸治会員のご子息の ２ 名を、アメリカに
送り出し、他方、 ９ 月には、シアトルより ４ 名の研
修生が来日されます。来日の際、日本側のクラブで
役割分担して対応する予定であり、当クラブでは、
９ 月２４日、受入事業を行います。詳細については、
改めて、青少年交換委員会から、案内してもらいま
す。
　以上について、承認されました。

３  ．本日、会員の皆様に、紙谷会長基本方針、会員名
簿（緊急連絡網掲載）、年間スケジュール表、今年
度の会報誌用ファイル、ロータリーの友 ７ 月号を配
付しましたので、ご確認下さい。後程、幹事から今
年度の主要行事予定について説明させていただきま
す。

４  ．会員並びにご夫人のお誕生日のお祝いの品の件
　 　瓜生理事に尽力してもらい、お誕生日のお祝いの

お品としては、能登地震の復興支援の観点から、被
災地である、能登町の水産事業者様から、海産物を
贈っていただく予定です。なお、地元の漁港の事情
により、魚種によっては調達が難しく、商品の内容

が、時期によって異なることをご了承ください。
　 　今月のお誕生日の会員並びにご夫人のご紹介です。
　髙木会員、西村会員、小山会員、福原会員、石﨑会員、
　家村会員、
　 橋本（芳）会員夫人、福原会員夫人、井伊会員夫人、

阿部会員夫人、尾家会員夫人
　　おめでとうございます。
5  ．米山奨学生 宋 俊秀（ソン・ジュンス）さんに 

紙谷会長より奨学金の授与があります。
　　宋さん一言お願い致します。

 「皆さんこんばんは。大阪大学の宋です。皆様のお
かげで勉強に集中できる環境です。ありがとうござ
います。」

各委員会報告	
●江村記録・IT委員長

 　 ７ 月 ３ 日（水）よりインスタグラムを始めます。皆
様フォローをお願いします。

●橋本（芳）社会奉仕委員長
　 　本日、ポリオ撲滅看板をリニュアルさせていただ

きました。大雨の予想にもかかわらず、朝早く、２４
名のメンバーに参加していただき感謝しています。

　 　そして、J:COMテレビの取材、ありがとうございま
す。放送は ７ 月1３日から 1 週間オンエアの予定です。

　 　また、江坂協議会担当のグリーンデーですが、中
止予定でしたが、雨が止みまして、数十名の方が集
まっていたので15分のみで開催されました。参加者
は当クラブからは 5 名でした。そして今週 ７ 月 6 日

（土）クリーン・エサカが1０時半から開催されますメ
ンバーの方は、1０時15分頃には、豊津西中学校グラ
ウンドに集合してください。

●坂本米山記念奨学会委員長
　　本日、 6 名の方に特別寄付をいただきました。
　 　青木会員、榎原会員、合田会員、佐藤会員、瀧川
（健）会員と私、坂本です。

　　ご協力ありがとうございました。
●瀧川（健）親睦活動委員長
　 　夏の移動家族例会の案内状をボックスに入れてお

ります。 ８ 月1９日（月）梅田ハービスエントにありま
すビルボードライブ大阪にて開催致します。本場ア
メリカで人気のJAZZを聞きながら食事を楽しんで
頂けたらと思います。会員の皆様、またご家族のご
参加、よろしくお願い致します。

出席報告	 出席委員会　佐藤委員長

●会　員　数　３９名　　出席会員数　３6名
●来　　　客　 ２ 名　　本日の出席率　９７．３０％
● 6 月1７日の出席率（メーキャップ含む）1００％



  

ご結婚のお祝い　 7月

 

木下会員夫妻 清水（良）会員夫妻

 

ニコニコ箱	 橋本（徹）SAA

●紙谷会長　今年 1 年宜しくお願い致します。
●尾家会員　紙谷丸の船出を祝します。
●瀧川（紀）会員　会長就任、おめでとう、頑張ってく

ださい！
●井伊会員　紙谷新年度を祝して、昨日（ 6 月３０日）

でガバナー補佐の役目を終わりました。 ２ 年数カ月
ご協力ありがとうございました。

●榎原会員　紙谷会長、清水幹事、 1 年間よろしくお
願いいたします。

●清水（良）会員　今年度の幹事を拝命しました。 1 年
間どうぞよろしくお願いいたします。

●合田会員　会報誌を担当します。お力添えをお願い
致します。

●橋本（芳）会員　今年度初の事業に参加ありがとうご
ざいます。奥さんの誕生日祝いありがとうございま
す。紙谷会長、清水幹事、 1 年間よろしくお願いい
たします。

●村井会員　紙谷会長一年間宜しく、橋本パスト会
長、SAAガンバってください。

●梶山会員　紙谷会長、清水幹事、よろしくお願いい
たします。

●坂口会員　紙谷会長、清水幹事、よろしくお願いい
たします。

●坂本会員　４5周年紙谷会長年度の成功を祈って。
●西村会員　紙谷会長体制のスタートを心よりお慶び

申し上げます。
●小川会員　紙谷丸の船出を祝して。
●木下会員　紙谷年度の船出に！バモス！
●江村会員　紙谷会長、よろしくお願いいたします。
●瓜生会員　４5周年紙谷年度のスタートを祝して！
●清水（大）会員　紙谷新年度、副会長として頑張りた

いと思いますので一年間よろしくお願いいたします。
●福原会員　紙谷年度の船出を祝して。
●石﨑会員　紙谷丸の船出を祝して！！
●杦本会員　紙谷会長新年度例会をお祝いしておめで

とうございます。
●木田会員　紙谷会長、清水幹事、本年度一年間よろ

しくお願いいたします。
●阿部会員　紙谷会長、清水幹事 1 年間よろしくお願

いいたします。
●橋本（幸）会員　紙谷年度スタートでVamos！入会

候補者の紹介をよろしくお願いいたします。

●髙木会員　今期もよろしくお願いいたします。
●佐々木会員　今期もよろしくお願いいたします。
●瀧川（健）会員　新年度よろしくお願いいたします。

移動家族例会の登録もお願いします。
●瀬川会員　新年度よろしくお願いいたします。
●青木会員　新年度どうぞよろしくお願いいたします。
●橋本（徹）会員　本年度もよろしくお願いいたします。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱 1３３,０００円
　　　　　　　　累計のニコニコ箱 1３３,０００円
　　　　　　　　累計のニコニコB ０円

卓　　　話

新年度挨拶� 紙谷　幸弘�会長

私は２００6年 1 月16日に入会致しましたが、その際
「２０年先には吹田西RCの会長になれるよう頑張りま
す」とスピーチしたことが今でも記憶に残っています。

まずは自己紹介をさせていただきますが、昭和４０年
生まれで現在5９歳、建築・数社の会社を経営しており
ます。会員の皆様にも公私ともにお世話になっており
ます。

家族は妻と息子 ２ 人です。老犬が 1 頭います。その
関係で夫婦や家族での旅行ができない状況です。

さて今年度の活動についてお話させていただきます。
RI会長のアーチック氏の本年度テーマは｛THE 

MAGIC OF ROTARY：ロータリーのマジック｝で
す。「継続と変化のバランス」を重要課題と考えロー
タリーの根幹であります親睦（友情）と奉仕活動を
行っていきたいと思います。

そこでクラブテーマをVamos「さあ～いこう！新
たな時代に向かって」と掲げました。

RCは格式と伝統を重んじる組織です。しかしなが
ら時代はそうではない、変化しています。たとえば物
価上昇・会員減少などにより、クラブ運営が厳しく
なっているクラブも多くあります。例会会場の値上げ
により会場を余儀なく変えないといけないクラブもあ
ると聞いております。私はクラブ5０周年に向けて、ま
ずはその変化の一歩を踏み出していきたいと思います。

本年度は創立４5周年となります。昨年より準備委員
会（清水幹事・橋本徹也パスト会長・木田会員・瀧川
会員・木下会員）で進めて参りました。

☆活動・事業ですが
1  ．クリーンデー／献血活動の継続（社会奉仕委員

会）



　 　当クラブクリーンデーに江坂企業協議会会員への
呼びかけ、献血活動を継続するため会員会社社員へ
の呼びかけを行います。

２  ．移動家族例会の開催（夏・クリスマス・春）（ク
ラブ奉仕委員会）

　 　会員同士の絆・親睦を深めるためにはご家族の同
伴のご協力もお願い致します。

３  ．CWP（クリーンウオータープロジェクト）（国際
奉仕委員会）

　 　唯一の海外向け奉仕事業です。多くの会員の参加
を呼びかけます。

４   ．木瀬部屋力士による青少年交流事業（青少年奉仕
委員会）

　 　こいや祭り江坂会場での協賛（青少年奉仕委員
会）

　 　地域の方々・子どもたちにもRCの存在をアピー
ルします。

5 ．創立４5周年記念例会の開催
6  ．創立４5周年記念講演会　 ２ 回開催　（青少年奉仕

委員会）
 　阪神タイガース前監督　矢野様をお迎えし地域の
野球少年を招待したいと思います。
 　橋本恵史氏（テノール歌手）の講演会 、音楽に
携わる方々・地域の子供たちを招待したいと思います。

７  ．YPE（Young Professional Exchange）プロジェ
クト事業の実施

　　未来のロータリアンの育成です。
８  ．熊本中央RCとのフェローシップ例会（万博関連

事業）の実施

☆重要項目といたしまして
1 ．会員増強 ３ 名以上
　 　 ３ 名にとどまらずより以上に会員増強をする為に

は、会員の満足感を高めることと、公共イメージを
向上させる事と考えます。そして、クラブ活動を前
もって告知する事で、広く発信力を高めたいと思い
ます。クラブ奉仕理事・増強委員長で各種団体に入
会含めたPRをしてまいります。

２  ．ポリオ根絶　　
　 　長年にわたりロータリーが力を注ぎ活動していま

す。1２２か国・世界２5万人以上の子どもにポリオ予
防接種を行ってきました。その結果世界の発症数は
９９.９％までへっておりますがまだ根絶できておりま
せん。ポリオ感染で苦しんでいる子どもたち・また
その家族がいる限りこの目標を我々も微力ながら実
現していきます。

３ ．ニコニコ総額　目標15０万円
　 　皆さんのお力をお借りし２００万に近づけたいと考

えています。

４ ．ロータリー財団への寄付　
　 　年次寄付16０ドル、ポリオプラス基金5０ドル以

上、恒久基金 1 人当たり３０ドル（べネファクター 1
名）以上

5 ．米山記念奨学会への寄付 ３ 万円
6 ．クラブ優秀賞の受賞を目指します。

諸活動を行って参りますので 1 年間どうぞよろしく
お願い致します。

新年度挨拶� 清水　大吾�副会長

今年度、紙谷会長のもと副会長の大役を仰せつかり
ました清水大吾です。

思い起こせば２００5年1０月４０歳の時に入会させて頂
き、その時は河邊会員が会長で青木会員のお父様が幹
事をされている年度でした。当時最年少で私の上は
伊藤会員と橋本徹也会員でした。その年の親睦委員会
懇親会で当時橋本徹也親睦委員長の発案で野球同好
会、お値打ちグルメ会が発足し伊藤会員がグルメ会
リーダー、私が野球部リーダーとなりました。

入会した翌年に ３ 年後の幹事就任を打診され、それ
も３０周年の年度！まだ何も分かっておらずどうしたも
のかと諸先輩方に相談をさせて頂いたところ、「まだ
３ 年あるからとりあえず受けとけ！」とのご指示！何
とか皆様に助けられて仲辻会長のもと大役を終えさせ
ていただきました。それから十数年が経ち、いよいよ
副会長の年度となりました。私の入会した ３ ヶ月後に
阿部会員、紙谷会員が入会され、今年度は阿部直前会
長、紙谷会長、私が副会長となり同期が揃ったことは
感慨深いものがございます。

今年度の会長方針でありますVamos『さあ～いこ
う！新たな時代に向かって』

そのVamosの意味を再度調べてみました。
“「バモス」とは、「さあ行こう」「頑張れ」「いいぞ」

「行ける」「行け」といった意味の外来語である。「バ
モス」の由来はスペイン語の「vamos」、ポルトガル
語の「vamos」から来ている。”とあります。 

私の母校天理大学の野球部が今年リーグ ７ 連覇、全
日本大学野球選手権1０度目の出場で初のベスト ４ に進
出したのですが、神宮球場へ応援に駆け付けた時、選
手が試合前アップ時に今年の春季キャンプで作成した
Tシャツを着ていたのですが、その背中に「VAMOS」
の文字が！今年こそ日本一を取るぞ！との強い気持ち
を込めて「バモス」の言葉を選んだそうです。それを
見て早速 1 枚買いました！

この会長の方針Vamos（バモス）さあ～いこう！
のもと、元気よく！新たな時代に向かって、榎原会長
エレクトはじめ役員理事の皆様と共に紙谷会長を支え



ていき、司会としても例会をスムーズに進行するよう
親睦、SAAと協力して頑張ってまいりたいと思いま
すので、 1 年間何卒よろしくお願い申し上げます。

今年度主要行事予定� 清水　良寛�幹事

今年度の主要行事予定について、幹事から説明させ
ていただきます。

お手元のA ３ サイズの年間スケジュール表をご覧く
ださい。

1  ．まず、本年度の例会の回数についてご説明申し上
げます。昨年度においても、折に触れてお話があっ
たとおり、会員数の減少による収入減の影響を受
け、収支予算のバランスを図ることに苦慮しており
ます。昨年度に引き続き、支出を抑制するために、
例会の回数を３８回と設定しております。また、実際
の支出削減の観点から、紙谷会長がホテル側と協議
し、例会の食事について、年間、数回、セルフサー
ビスのカレーライスとすることを予定しておりま
す。これによって、 1 人当たり1,０００円の減額を見
込んでいますので、ご理解のほど、よろしくお願い
します。

２  ．当クラブ創立４5周年を記念した例会を、来年 6 月
９ 日、実施します。紙谷会長の意向により、記念式
典などの大きな催しについては、5０周年事業として
企画してもらい、今年度は、周年記念例会という位
置付けで開催します。他方、４5周年を記念して、 ２
本の記念講演会を企画しています。

　 　具体的には、まず、清水大吾副会長の人脈を通じ
て、また、紙谷会長のご尽力により、1０月２1日に
は、阪神タイガース前監督の矢野様を講師にお招き
して、多くの子どもを招待する青少年事業としての
講演会を開催します。次に、来年 ３ 月1０日には、
木田国際奉仕担当理事の繋がりにより、テノール歌
手の橋本恵史様をお招きします。橋本様は、音楽教
育発展のための海外活動の経験が豊富であり、国際
奉仕の観点を含む講演会となる予定です。

　 　また、来年 6 月 ９ 日の周年記念例会には、熊本中
央ロータリークラブの皆様を招待し、その翌日に
は、一緒に、大阪・関西万博を視察することを企画
します。なお、 6 月 ９ 日の例会は、地区の万博関連
事業との関係ではフェローシップ例会という位置付
けでもあることを付言致します。

３  ．クリーンデーの日程については、スケジュール表
記載のとおりです。本日はあいにくの雨の中、ポリ
オ撲滅・クリーンデー看板の除幕式に、多くの皆様
のご参加、ありがとうございました。また、今週の

土曜日（ ７ 月 6 日）には当クラブが協賛するクリー
ン・エサカが開催されます。

４  ．炉辺談話については、計 ４ 回の開催を予定してい
ます。早速、今月２6日には、クラブ奉仕担当の炉辺
談話が予定されていますので、ご参加のほど、よろ
しくお願いします。

5  ．今年度の移動家族例会は、 ８ 月1９日の夏の移動家
族例会、1２月16日のクリスマス移動家族例会、来年
３ 月３1日の春の移動家族例会の ３ 回を予定しており
ます。

6  ．青少年奉仕事業として、 ９ 月 ８ 日開催の「こいや
祭り」（江坂吹田会場）に協賛する予定です。先日
の例会にて、実行委員会の方がPRにお越しになっ
て、多くの会員の方から協賛していただいたという
ことで、感謝のご連絡を頂戴しております。さら
に、当クラブとしても、会員が汗をかく協賛奉仕を
行うべく、検討しておりますので、日程のご予定を
お願いします。

７  ．1０月２８日の例会には、大橋ガバナーの公式訪問が
予定されており、写真撮影がありますので、ご予定
のほど、よろしくお願いします。ガバナー訪問に先
立って、1０月 ７ 日には、上本ガバナー補佐をお迎え
して、クラブ協議会を開催する予定です。

８  ．クリーンウォータープロジェクトについては、11
月1９日から２３日の予定です。航空券の手配の都合
上、すでに、国際奉仕委員会から募集案内がなされ
ているとおりです。なお、会員名簿（手帳）記載の
日程から変更になっており、本日配付のＡ ３ サイズ
の年間スケジュール表記載の11月1９日から２３日が正
しい日程です。

９  ．地区関係の行事については、本日配付のＡ ３ サイ
ズの年間スケジュール表記載のとおり、各委員長の
皆様に参加をお願いする会議などもありますので、
ご予定下さい。11月２９日・３０日は、地区大会が開催
されます。また、本年度は、万博開催を踏まえ、
ロータリーデーではなく、組ごとに、EXPOフェス
タを開催することになっており、IM第 ２ 組につい
ては、来年 ４ 月２6日の予定です。

1０ ．今年度の国際大会は、カナダ・カルガリーにて、
来年 6 月２1日から２5日の日程で開催されます。別
途、国際奉仕委員会から案内がありますので、よろ
しくお願いします。

本年度の主要行事は、以上のとおりです。４5周年関
連の事業があり、皆様のご尽力をお願いすることが多
く恐縮ですが、 1 年間どうぞよろしくお願い申し上げ
ます。



Suita West RC

「凡　事　徹　底」
当たり前のことを当たり前に実践する。これ
が出来なければ、もっと大きなことは達成で
きない。大きなパフォーマンスを出すための
第一歩。

私の座右の銘
2 阿部直前会長

6 月２７日グルメ同好会　東梅田の「The BAR」にて 6 月２７日グルメ同好会の若人たち（笑）

７ 月のお誕生日のお祝い

７ 月 1 日ポリオ撲滅看板をリニュアル 青の軍団　 ７ 月 1 日看板除幕式

阿部直前会長と坂本前幹事に功労記念品を贈呈 米山奨学生　宋さんへ奨学金を贈呈


